
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 萩生田政由 

 

◎開会点鐘            会長 三田みよ子 

 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」 

         ソングリーダー  森本 由美 

   

◎お客様紹介           会長 三田 みよ子 

 

（株）オリーブメディカルサポート   髙橋 義則様  

 

◎会務報告            会長 三田 みよ子 

 理事会報告:新入会員候補のお知らせ２名に関して、 

 配布資料の通り、新会員として推薦され諸手続きを経 

て本日の理事会にて承認されました。異議のある方は 

３月１９日(火)までに文書にてお申し出下さい。 

 

◎幹事報告            幹事 菊池  敏 

 配布:新入会員候補のお知らせ 

 回覧:多摩ＲＣ５０周年記念式典の出欠 

    花見例会の出欠 

他クラブ例会変更は事務局まで 

 

◎次年度会務報告    会長エレクト 入沢 修自 

 

第１回被選クラブ運営管理連絡会議開催のお知らせ 

日時:２０１９年３月２０日(水) 

会場: 京王プラザホテル多摩３階「瑞雲」 

 

議題: ①クラブ委員会組織 

   ②活動計画の日程 

   ③年間予定 

   ④クラブ予算 

   ⑤其の他 

 

 

※次回被選クラブ運営管理連絡会の開催予定 

５月１５日午後６時３０分からです。 

 

 

 

 

 

 

 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

★お花見例会      ＳＡＡ・親睦委員長 杉山 真一 

 

 日時:４月３日(水) 

 am8:30京王プラザ 

ホテル前出発 

三島・沼津方面観光、 

参加費 \15,000-       

 

 

 

 

 

 

 

★地区ポリオ撲滅チャリティゴルフ  

             ゴルフ部長 峯岸  忠 

日時:3月 14日(木)am8:00 八王子 cc 主催八王子ＲＣ 

出席者:萩生田政由・杉山真一・峯岸 忠・森本由美 

    遠藤二郎他３名  

○結果報告 : 全参加者数 120名 優勝は森谷健一氏  

ベスグロ：杉山真一会員 out 38・in 40 Gross 78  

※次年度主催クラブは優勝者所属の立川こぶしＲＣ      

 

◎出席報告      出席奨励委員会 峯岸  忠 

 

会員総数                28名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           17名 

出席免除者        7名                                     

計                24名 

 

出席率    24/28 = ８５.７１％ 

第 1302回(2/27) 訂正出席率 ７８.５７％   
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１８～２０１９年度 

 

増強から広げる 

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 

事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 

TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメールtamagrc@tamagrc.join-us.jp 

    

会長 三田みよ子  幹事 菊池 敏    会報・記録委員長 小泉 博 

副委員長 守田 亨 委員 関岡俊二 遠藤二郎 瀬戸 武 宮本 誠 

森本由美 田﨑博実    HP： http://www.tamagrc.join-us.jp/        
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◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員 初野 有人 

 三田みよ子 お客様ようこそ、堤さん卓話楽しみです。 

 伊澤ケイ子 堤さん卓話楽しみです。 

 杉山 真一 堤さん卓話よろしくお願いします。 

       楽しみです。 

 大松 誠二 関岡さん 林田さんお世話さまでした 

       助かりました。 

 萩生田政由 堤香苗様本日の卓話楽しみにしてい 

ます。お客様ようこそ。 

 林田 敏誠 堤様、本日の卓話楽しみにしております。 

 入沢 修自 堤さん卓話ありがとうございます。 

 森本 由美 髙橋様さま ようこそ！ 

       堤さま、卓話よろしくお願いします。 

 峯岸  忠 堤さん卓話よろしく。 

       髙橋様ようこそ。  

 足立潤三郎 堤会員卓話たのしみです。 

 福岡  均 お客様ようこそいらっしゃいました。 

       堤さん、卓話楽しみにしています。 

 遠藤 二郎 堤会員卓話たのしみです。 

 関岡 俊二 堤会員卓話たのしみにしています。 

 守田  亨 あたたかくなりましたお客様ようこそ 

       お越し下さいました。 

 初野 有人 お客様ようこそいらっしゃいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の合計￥１７，０００（累計￥６６３,３２４  ） 

 

 

◎卓話者紹介    プログラム委員長 初野 有人  

 

本日の卓話は堤 香苗会員です。 

会員職業分類はマーケッティングコンサルタント  

(株)キャリア・マム代表取締役 詳細ご紹介は省略。 

 

◎会員卓話 堤 香苗会員 

 

「テレワークという働き方」 

 

入会後、２回目のイニシエーションスピーチのチャン

スを頂いた堤です。今回は、私の会社がやっている

「在宅ワーク」という働き方のベースになるテレワー

クの話をさせてもらいたいと思います。 

テレワークは、テレ＝離れ

た、ワーク＝働く、つま

り、会社に通うのではな

く、離れたところで働く、

という新しい働きかたで

す。この働きかたであれ

ば、子育て中、介護中、障

がいや治療中の人でも、働

き続けることが出来ます。

でも、中小企業の経営者ほど、このテレワークに懐疑

的なところがあって、テレワークそのものが、なかな

か広がらない現実があります。 

 

実は、2020年の東京オリンピックに向けて東京都や国

は、このテレワークに取り組む企業に多くの助成金を

出そうと、計画しています。それは、期間中 1300万人 

と言われる選手や応援団が来るのでここに、現在の通

勤客が都内に流入すると、通勤ラッシュはとんでもな

い事になるからなんです。 

 

以前、イギリスでも、

テレワークがオリンピ

ックを機に、沢山の企

業に広がったという事

実もあります。是非、

皆さんもこの機会に、

テレワークに取り組ん

だり、また、私たちの

会社が応援している個人事業主として働く「在宅ワー

カー」を活用してみてはいかがでしょうか。 

 

次年度のプログラム委員会を、宮本委員長とやらせて

頂ける事になったので、次年度は本日のような職業講

和を中心に、組み立てたりしたら面白いのではないか

と、ご指南を頂きました。今日はその先鞭をつけるつ

もりで、お話させて頂きました。ビデオもご覧になっ

て頂き、女性たちが一生懸命働きたいという真面目な

気持ちに、気が付いて頂けたら幸いです。ご清聴あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎お礼と閉会点 

会長 三田 みよ子 

（今週の担当 遠藤 二郎） 

 


